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Бесплатная юридическая консультация при обкоме КПРФ работает по адресу: ул.
Куколкина, д.3, к. 203. Прием ведут студенты-юристы – комсомольцы и молодые
коммунисты  под руководством начальника юридической службы обкома КПРФ В.И.
Торубарова.

  

Здесь можно получить ответ на интересующие граждан правовые вопросы, обратиться
к депутатам областной и городской Думы, получить поддержку общественных
инициатив.

  

График приема – в понедельник – с 16 до 17 часов, во все остальные будние дни – с
17 до 19 часов.

  

  

В Воронежской области подходит к завершению призывная кампания осеннего
призыва-2010. В этот раз осенним он оказался только по названию – был продлен до 30
декабря.

  

Демографическая катастрофа приводит к тому, что служить в армии некому. Так, в
Перми были призваны, по информации СМИ, психически больные юноши. И в Воронеже
кампания по призыву  прошла не гладко. Поскольку план выполнен только на 73%,
военкоматы известили воронежских аспирантов, что им предстоит прервать научную
деятельность на год и пойти отдавать долг г-ну Сердюкову.
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Оказалось, что закон «О воинской обязанности и военной службе» предусматривает
отсрочку для аспирантов, обучающихся исключительно на аккредитованных
специальностях, притом для аспирантуры требуется отдельная, в особом порядке,
аккредитация. Законом же «Об образовании» такая аккредитация не предусмотрена.
Этими юридическими ножницами и воспользовались военные.

  

Ректораты вузов уже направили возмущенные письма в военкоматы. Аспиранты создали
инициативную группу, собрали подписи под обращением и направили его в генеральную
прокуратуру. Молодежный отдел обкома КПРФ подключился к работе инициативной
группы аспирантов, оказывая правовую и организационную поддержку.

  

Слов нет, каждый мужчина должен быть защитником Отечества. Но всему своё место и
время. Зачем тратить бюджетные средства на подготовку будущего учёного, чтобы
после года армейской службы он всё позабыл и никогда уже не вернулся к своим
исследованиям? Кто же тогда будет осуществлять объявленную президентом
модернизацию? И для чего было сокращать 200 000 офицеров и прапорщиков,
сознательно связавших свою судьбу с армией и получивших необходимую подготовку,
опять-таки, за счёт налогоплательщиков? Эти вопросы общественность адресует
российской власти.

.   
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